
 
 

Protokollauszug 
aus der 

24. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
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vom 14.12.2010 

 
öffentlich 
Top 5.1 Lernen vor Ort - Wiederaufnahme durch die neue Fachbereichsleitung 

 
 

 
Frau Dr. Magdowski informiert, dass das Projekt Lernen vor Ort erst mit der neuen Fachbe-
reichsleitung fortgesetzt werden kann. Anlässlich der Amtseinführung habe der Oberbürgermeis-
ter für seine Amtszeit auch das Thema Bildung als wichtiges Thema vorgeschlagen. Sie werde 
vorschlagen, im  Wissensspeicher  ein Bildungszentrum einzurichten, um sich mit  bildungspoliti-
schen Themen zu beschäftigen. Über Anregungen aus dem politischen Raum würde sie sich 
freuen. 
 
Frau Drohla bedauert die Unterbrechung der Arbeit zum Projekt Lernen vor Ort und fragt, ob die 
Bereiche Soziales oder Jugend die Fortführung nicht übernehmen könnten. 
 
Frau Dr. Magdowski erklärt, dass es keinen Sinn mache andere Fachbereiche damit zu beauf-
tragen. Die Fachbereichsleiterstelle werde ausgeschrieben. Man werde Schnittmengen finden 
und die Arbeit im Wissensspeicher fortführen. 
 
 

 


